

Cuba troisième au tournoi panaméricain universitaire d'échecs par équipes



La Havane, 5 oct. (RHC) L'équipe cubaine d'échecs célèbre sa troisième place au tournoi panaméricain universitaire en ligne. Cuba a escorté le Mexique et le Pérou, arrivés respectivement en première et deuxième position.

Les joueurs cubains ont remporté cinq duels, ont fait une partie nulle et ils ont essuyé un revers.

Cuba a uniquement dû s'incliner devant les monarques au sixième tour, marqué d'ailleurs par des problèmes de connexion.

Au niveau individuel, Rachel Palmero a réalisé la meilleure performance au sein de l'équipe cubaine puisqu'elle a gagné six fois en sept jeux. Rachel Palmero avait remporté la médaille de bronze en individuel chez les femmes.

Carlos Albornoz, roi de la compétition masculine en individuel, et Augusto Campos, ont remporté chacun 5 points ; Jorge Elías a obtenu 4,5, et Melissa Rodríguez 3,5.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/235851-cuba-troisieme-au-tournoi-panamericain-universitaire-dechecs-par-equipes>



Radio Habana Cuba